

Handwerkerfest Borussiastraße 67

Nach einem guten Jahr Rohbauphase war es am Freitag, dem 20. Oktober, so weit: Als Dank an alle beteiligten Gewerke und Mitarbeiter wurde zum Handwerkerfest in die Borussiastraße 67 geladen und das Entstehen der zwei modernen Mehrfamilienhäuser im Tempelhofer Kiez gefeiert.

Die gerade frisch betonierte Tiefgarage wurde kurzerhand zu einem Partykeller umgestaltet. Hier bedankten sich Vincent Mulder – GF Kondor Wessels Wohnen Berlin – und Architekt Jens Ruhe gebührend mit einer Rede bei den Handwerkern sowie bei dem Projektteam der Kondor Wessels Wohnen für das erfolgreiche Engagement – darunter bei Katharina Sebralla, Sabrina Schneider, Nadin Zimmermann, Mathias Schlesinger, Frank Schulze, Faris Hasan und Dennis Brabandt. Auch die Nennung der sehr guten Zusammenarbeit mit den Nachbarn erfreute die über 100 Anwesenden.

Nach Eröffnung von Buffet und Bar tauschten sich alle angeregt aus, feierten gesellig bei Musik oder nutzten die Gelegenheit, den Baufortschritt des Vorder- und Gartenhauses zu begutachten.

Gute Bilanz

Der Borussia-Kiez hat schon viele Zuzügler fasziniert: Bereits 55 von 63 Wohnungen sind verkauft. Unter den Eigentümern findet sich ein sympathischer Mix aus den verschiedensten Ländern wie Deutschland, Norwegen, Luxemburg, Asien, Türkei und den Niederlanden. Junger Nachwuchs ist ebenso angekündigt, so dass wir uns über die Planung des Spielplatzes freuen, der bestimmt ein beliebter Treffpunkt werden wird.

Der Wohnungsausbau ist bereits in vollem Gange und die Herstellung der Außenanlage erfolgt in Kürze. Die Fertigstellung des Wohnkomplexes ist für den Sommer 2018 geplant.

In diesem Sinne wünschen wir allen Beteiligten weiterhin viel Erfolg!

Mehr Informationen unter www.borussia67.de